
CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 06-05-2008 ore 12:00

Consiglieri componenti la Commissione: Ivano Berto, Claudio Borghello, Giampietro Capogrosso, Giorgio
Chinellato, Danilo Corrà, Paolino D'Anna, Bruno Filippini, Maria Paola Miatello Petrovich, Carlo Pagan, Giorgio Reato,
Piero Rosa Salva, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Michele
Zuin, Valerio Lastrucci, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Felice Casson, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio,
Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia.

Consiglieri presenti: Ivano Berto, Claudio Borghello, Giampietro Capogrosso, Giorgio Chinellato, Paolino D'Anna,
Bruno Filippini, Giorgio Reato, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Saverio Centenaro, Alfonso Saetta, Alberto
Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Ezio Oliboni, Franco Conte (sostituisce Michele Zuin), Bruno Lazzaro (sostituisce
Felice Casson), Vittorio Pepe (sostituisce Valerio Lastrucci).

Altri presenti: Direttore Luigi Bassetto, Funzionaria Lidia Trevisan.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione:" Cessione di aree di proprietà del Comune di Venezia ubicate in1. 
Venezia Mestre nella zona di Viale San Marco.- 5° tranche". PD n. 606/06

Verbale seduta

Alle ore 12.10 il presidente Oliboni, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e
contestualmente la sospende in attesa dell’arrivo del direttore dell’ufficio Patrimonio, Bassetto.
Alle ore 12.20 riprende la seduta ed il presidente Oliboni dà la parola al direttore Bassetto pèer l’illustrazione del
provvedimento.

BASSETTO rende noto che questa proposta di deliberazione è uno dei provvedimenti che l’Amministrazione attua in
funzione della chiarificazione patrimoniale nel quartiere di Viale S. Marco.

TREVISAN precisa che dal 1999 l’ufficio Patrimonio sta lavorando alla sistemazione di molti piccoli problemi. La
liberazione delle aree, dato che non riguardano la circolazione veicolare, è stato deciso di farla attraverso la vendita
agli abitanti poichè sono piccole aree di pertinenza delle abitazioni. La valutazione è stata data sia per le aree verdi
che per quelle dove insistono i garages con evidentemente dei diversi valori. Gli abitanti interessati hanno già
ottemperato alle necessità procedurali per entrare in possesso di queste aree. Evidenzia come questa situazione si è
quasi del tutto risolta e questo provvedimento dovrebbe essere uno degli ultimi.

CAPOGROSSO conferma che già nella passata consigliatura, il Consiglio comunale aveva approvato alcuni
provvedimenti in questa materia. 

OLIBONI chiede se queste aree, che dalle notizie di stampa, potrebbero essere inquinate, dovranno essere bonificate
dal Comune oppure dai nuovi proprietari.
Alle ore 12.25 entrano i consiglieri Toffanin, Berto e Borghello, alle ore 12.30 entra il consigliere Conte.

TREVISAN risponde che l’eventuale bonifica sarà a carico dell’Amministrazione comunale ma già nell’atto di vendita è
specificato che le aree verdi dovranno essere comunque destinate a giardino e quelle dove insistono costruzioni non
dovranno mai essere interessate a modifiche.

Alle ore 13.35 il presidente Oliboni, constatato il parere favorevole unanime dei commissari, propone di licenziare il
provvedimento in “allegato A “.
La commissione approva.
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